



本日の例会

- 君が代斉唱
- ロータリーソング「それでこそロータリー」
- 来客紹介
- 出席状況の報告
- 祝誕生 舟木 和博君 S43年9月4日
- 会長の時間
- 各委員会報告
- ニコニコボックスの報告
- 幹事報告
- 卓話 クラブフォーラム「ロータリー情報について」
ロータリー情報委員会 委員長 福田 学君



本日の卓話

「ロータリー財団とポリオ根絶」

第2700地区ロータリー財団委員会 委員長 中村光君

地区ロータリー財団委員会の委員長の中村光(宗像RC)です。委員長は3年目になります。ロータリー財団の役割は、グローバル補助金の活動やロータリー財団奨学生など様々ありますが、本日はポリオ撲滅について卓話をさせていただきます。ポリオは、昔は小児麻痺と言われていた病気で、特に感染しやすいのは5歳未満です。治療法はなく、予防としてワクチンを打つ以外にありません。ロータリーは、これまでに世界の26億人以上にワクチンを届けました。日本ではポリオが1980年以降発生していませんので、ポリオという病気自体が忘れられがちな状況です。

10月24日は世界ポリオデーとされています。世界で最初に根絶された病気は天然痘ですが、もし根絶されれば、ポリオは世界で2番目に根絶される病気となります。

ポリオの症例数は、昨年は世界で11例となっていて、アフガニスタンやパキスタンなどの紛争地域で発生が確認されています。

世界中でのポリオの予防接種には多額の資金が必要となります。我々ロータリーアンができることは、ポリオ根絶のための寄付のほかに、啓発活動を行い、寄付を募ることが大事になります。昨年は、八幡の4クラブが合同で起業祭でポリオ根絶のための募金活動をして頂きました。また、宗像RCでは遠賀RCと合同でチャリティーゴルフ大会を実施しました。小倉RCではミクニスタジアムでポリオ根絶のPR活動を行いました。他地区でもPR活動やバザーなど様々な活動を行っています。

ロータリーのポリオ根絶のための財源は全て寄付金です。ロータリー財団委員では1人あたり180ドルを目標にしていますが、八幡西RCには目標を超えた寄付をして頂き感謝しています。今後は、ポールハリスソサエティや、ポリオプラスソサエティにも、是非加入をお願いします。また、ロータリーのクレジットカードでは、利用料の0.3%が自動的に寄付されるようになっていきますので、ぜひ加入して頂きたいと思っております。今後とも皆様の寄付のご協力をお願いします。



前例会の出席報告

8月30日(金) 臨時休会

前々例会の修正出席率 91.84%(8/23)

会長の時間

会長 太田 信博君

本日出席の米山奨学生・ド ティリさんは次の例会で最後になります。

先ほど高校野球の決勝が終わり、延長の末、京都国際高校が優勝しました。

前回の例会から2週間経ちましたが、皆さんはお盆はどう過ごされましたか。この2週間の間に、メジャーリーグの大谷選手が全球団からホームランを打ち、また、ホームラン40本、盗塁40個が目前に迫っています。パリオリンピックも終わり、日本は金メダル20個とアメリカ、中国に続く快挙でした。8月29日からパラリンピックが開催されます。

幹事報告

幹事 永吉 大祐君

【8月23日幹事報告】

1) 例会変更のお知らせ

★八幡中央RC

9月9日(月) 18:30～ ユナイテッドハーバー

★直方RC

9月19日(木) 18:00～ のがみプレジデントホテル

9月26日(木)、10月31日(木) 休会

★直方中央RC

10月21日(月) 休会

2) 第2700地区 新会員研修会・交流会について

5年未満の会員の方を対象としたロータリー研修会と交流会です。対象の方には、別途ご案内いたします。

【8月30日幹事報告】

1) 例会変更のお知らせ

★門司RC

9月17日(火) 観月会 門司港レトロハイマート

9月24日(火)⇒21日(土)・22日(日)創立90周年記念事業・式典
甲宗八幡神社・プレミアホテル門司港

★門司西RC

9月19日(木)⇒21日(土)・22日(日)

甲宗八幡神社・プレミアホテル門司港

9月26日(木) 12:30～ 戸上神社会館

★小倉南RC

9月24日(火) 18:30～ 松柏園ホテル

10月29日(火) 休会

★直方RC

8月29日(木)⇒9月26日(木) 台風10号の影響による変更

誕生祝

藤井 晋君 S52年8月16日生

お誕生祝いをいただきましてありがとうございます。

8月16日で47歳になりました。47歳にもなると、肩が痛んだり、目が見えにくくなったりする等、身体に徐々に衰えを感じるようになりました。妻が8月17日誕生日ということもあり、妻の誕生日の日に私の誕生日も合わせてお祝いをしています。今年度は、会報委員会の委員長をしていますので、頑張っていきたいと思っております。

ニコニコボックス

・本日の卓話「ロータリー財団とポリオ根絶」、第2700地区ロータリー財団委員長中村光君、よろしくお祈りします！

藤村、伊豆、江藤、野田、八尋、太田(吉)、江戸、谷、岸野、藤本、小嶋、稲富、井上、高嶋、永吉の諸君

・I・D・M C班 お世話になりました。

安東、香月、波多野、松尾、村山の諸君

・誕生自祝

藤井君

・先日若松ゴルフクラブでホールインワンを達成しました。同伴の富田さん、藤本さんありがとうございました。

三島君

次回例会のお知らせ

9月13日(金)

「IDMの報告」